
 

 

 

 地区大会にご出席いただいた会員の皆様、大変ご苦労様でした。ロータリーの友情に感

謝いたします。 

 初めてガバナーの心の点鐘を聞いてまいりました。いろいろハプニングもありましたが、

なんとか大会も無事終える事ができました。全般に若い会員の出席が少ないのが寂しい

気がしました。 

 軽井沢での夜長も楽しみ、有意義な一日を過ごさせていただきました。 

 熱い闘いの日本シリーズも素晴らしいゲームで幕を閉じ、ロッテの日本一が決まりました。

近年にない白熱した試合に感動しました。 

 

 

・ 地区大会の中でクラブが表彰されましたのでご報告します。 

Ｒ財団 1 人当たり寄付額 第 2 位・Ｒ財団年間寄付額優秀クラブ 第 1 位 

米山奨学会１人当たり寄付額 第 1 位・米山奨学会年間寄付額優秀クラブ 第 1 位 

· 奄美地方豪雨災害義捐金の募集が届きました。近日中に検討致します。 

 

 

 

 

 

 

 

市役所の中では出前講座をいくつかやっております。今日はその内の一

つとして「水道水ができるまで」をお話させて頂きます。よろしくお願いします。 

幹 事 報 告 

会 長 挨 拶 

卓 話 ｢水道水ができるまで｣ 

岡谷市建設水道部水道課 
課長 笠原和彦様 
主査 清水英二様 
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岡谷市の上水道は昭和 27 年に創設以来、小坂・岡谷・湊・長地・小井川・川岸の各水

道を徐々に統合して現在に至っております。これまでに第 1 期～第 5 期にわたり拡張事業

を行って来ました。以前は水道が使えなかった地区の解消や塩嶺トンネル等の公共事業

の水源整備も数多くやりました。地下水の水質悪化に伴う対策施設の整備や古くなった管

の取り換えなどの改修を行っています。 

給水量はＨ3 年度がピークで 811 万㎥ありましたが、その後減少の傾向でＨ21 年度は

597万㎥となりました。飲み水をペットボトル等で購入したりとライフスタイルの変化や、洗濯

機やトイレなど節水型の機器が開発され、トイレは以前は 18L 流していた水を現在では 5L

を切るようになっています。また、皆様方の節水意識も高まってきていると思います。そうし

た事から私どもの事業としいては苦しい部分もございます。水道料金の収入も減少が続い

ておりますが、私ども安心、安全でおいしい水を安定的に供給をさせて頂く事が使命です。

料金も H11 年度以来値上げをしておりません。本日の講座を機会に岡谷市の水道水を見

なおして頂き、岡谷市の水を可愛がって頂きたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

主査 清水英二様 
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井上保子・梅垣和彦・太田博久・小口雅弘・笠原祥一・笠原新太郎・北澤洋之介・北村正

春・小松正二・原 史郎・藤森睦美・矢崎宏明・矢島 實・山岡正邦・山崎典夫  岡谷市

建設水道部水道課、笠原和彦課長様、清水英二主査様ようこそ岡谷ＲＣへ、歓迎申し上

げます。 

牛山幸一・大橋正明・竹村一幸・濵 俊弘・宮澤由己  地区大会無事、終わりました。ご

苦労様でした。 

矢島 進・宮坂 伸  地区大会では私たちをおいて予定より早くバスを出発させて先に行

ってしまった事に感謝申し上げます。お陰で強く生きていけそうです。 

尾関秀雄・大橋正明・高木昭好・杉田隆夫  当クラブ 50 周年記念式典が昨年 11 月 8 日

行われちょうど一年が経ちました。当クラブも次の目標を立てて頑張りましょう。 

宮坂宥洪  息子や娘たちが半年も計画を練って還暦のお祝いをしてくれました。 

平沢清文  カゼで 2 週間、欠席してしまいました。今年のカゼはセキがなかなか止まりま

せん。皆様も気を付けて下さい。 

ニコニコボックス 



 

 

小口成人・中嶋孝一・中村文明・濵 透・林 尚孝・林 靖高・宮坂宥澄・山岡晴男・山岸

邦太郎  成田山御柱祭、金山神社御柱祭、最後の御柱祭盛大に終了しました。お疲れ

様でした。 

小松正二  創業 79 周年になります。 

 

 

 

 

 

会員数４６名、出席者３６名、出席率７８.２６％、前々回訂正８２.６１％ 
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